
  

 5月の大型連休もあっという間に終わり、

6月です。梅雨の季節がやってきますね☂ 
 
 先日は、映画「美女と野獣」を観てきまし

た。アニメと実写版の壁を感じず、おもしろ

かったです。ディズニーアニメでも好きな映

画のひとつで、劇中は美しい映像と歌もたく

さんあって良かったのですが、歌は英語版で

聴きたかったなぁ～なんて思いました。 
 
 梅雨の時期、じめじめした気分になりがち

ですが、映画を楽しむのもひとつの過ごし方

かもしれませんね。 

 じめじめに負けず、体調管理に気をつけて

梅雨を乗り切りましょう(^o^)/      （Y.S） 

 創業から２４年が経過しました。私は今でも「何を成し何処へ向かうべきか」と

常に自問自答いたします。一番初めに頭に浮かぶのが「ニッポンの中小企業を元気に

する」でありますが、これは弊社使命として揺るがず１０年来朝礼にて唱和していま

す。それと同時にたどり着く答えが「若者が活躍するステージをつくる」でありま

す。県内の高校卒業生の７０％が県外へ転出するそうですが、一人でも多く地元で活

躍していただきたいと願っています。 

 今や少子高齢化は最大の社会問題となりましたが、焼け石に水と分かりながらも粘

り強く実践し社業に励んでまいりたいと存じます。           （尾形） 

 

月刊ソネット通信  第78号  2017年6月1日発行 

お問合せ先：                   

●鶴岡市櫛引観光果樹園紹介所 

 TEL 0235-57-3300 

●東根市観光物産協会  

 TEL 0237-41-1200 

 山形県を代表する果物といえば、初夏の味覚 「さくらんぼ」。 

全国の収穫量の70％以上を山形県が占めています。 

 つやつやした実の色から 「赤い宝石」 とも呼ばれ、贈答用として大

変喜ばれますが、今年の初出荷は500グラム入りで20万円（1粒あた

り約3,000円!!）の高値が付きました。 

 そんな高級感からなかなか手が出ないさくらんぼですが、6月上旬～

7月上旬には各地の果樹園で食べ放題の 「さくらんぼ狩り」 を楽しむ

事が出来ますので、ぜひ足を運んでみてはいかがでしょうか。   (土田) 

                 

株式会社ソネット 〒997-0025 鶴岡市日出一丁目6-8 TEL：0235-25-4709 FAX：0235-23-3470 URL：http://www.sonet-inc.co.jp 編集担当：齋藤 

Valueway 

 ✿ スタッフのつぶやき ✿ 

梅雨の季節がやってきます 

～プロジェクト管理の手法～ 

 PCを使っているとマウスポインターがどこに行ったか分からな

くなることがあると思います。 

 そんな時のためにマウスの設定をしておくと簡単にマウスポインターの位置がわか

るようになるので紹介します。 

 1.画面左下の[スタート]を右クリックし、[コントロールパネル]をクリック 

 2.右上の[コントロールパネルの検索]に[マウス]と入力し、[マウス]をクリック 

 3.マウスのプロパティの[ポインターオプション]をクリック 

 4.[表示]の所にある[Ctrlキーを押すとポインターの位置を表示する]にチェックを   

  つけて[適用]をクリック 

 上記の設定をした後はキーボードの[Ctrl]キーを押すとマウスポインターの周りに 

円のアニメーションが表示され、一瞬でマウスポインターを見つけることができます。  

 ぜひ活用してみて下さい。 
 
※コントロールパネルの開き方はOSによって多少異なります。 

※今回紹介したのは[Windows10]での操作手順です。       （阿良） 

 

3．早期完了の未報告について、少し詳しくお話します。 
 
 例えば、作業見

積り期間が１０日

間のタスクがあり

ます。作業担当者

が順調に作業が進

み、８日間で「作

業終了」を報告し

ても、次のステッ

プの担当者は時間

的な余裕を感じて

しまい、すぐに着手しないという「学生症候群」のような行動をと

るのではないでしょうか。 

 そうすると計画担当者からは、「なんだ８日間で出来るんだ」と

次回の作業見積り期間を８日間に短縮されてしまうでしょう。 

 そして、作業者は早く終わっても「終了報告」せず、残りの２日

間を使い切ってしまうのです。 

 これが「早期完了の未報告」と呼ばれるものです。 
 
 CCPMでは、学生症候群、マルチタスク、早期発見の未報告など

のリードタイムを長期化させる要因から、プロジェクトを守るため

に「３種のバッファ」を使います。 
 
 次回【３種のバッファ】についてご説明します。  （三浦） 

 今回は【CCPMのサバ取り】についてをご紹介します。 
 
 前回のような手順ではなく、なぜサバ取りが必要なのか、その

理由を記載します。 

 プロジェクトでは、人が中心となる作業のため、多くの不確実

性があります。対処するために多くの時間的余裕(サバ)を入れて

います。しかしCCPMでは、このサバが「プロジェクトを危険に

さらしている」と考え、計画段階から「サバ取り」を行います。 

 サバを取る理由は、プロジェクト業務で発生する問題の多く

が、時間的余裕を持っている時の『人間行動の問題』に起因する

部分が非常に大きいからです。 
 
時間的余裕を持っている時の『人間行動の問題』 

 １．学生症候群：student syndrome 

     時間的な余裕を感じると「後でやっても間に合う」と考 

   え、すぐに着手しないことが多い。 
 
 ２．マルチタスク(業務の掛け持ち) 

   シングルタスクと作業時間は一緒だが、リードタイムは 

   マルチタスクのほうが多い。 
 
 ３．早期完了の未報告 
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「若者が活躍するステージをつくる」 


